

Repéré pour vous

Nicole Seiler, et de deux!

La chorégraphe lausannoise Nicole Seiler squatte les scènes cette semaine. Pour le bonheur des fans du travail de cette figure de proue de l'art chorégraphique suisse, qui flirte volontiers avec l'abstraction, dans un dialogue entre mouvements, sons et images. A l'Arsenic*, le public peut découvrir *ISSHH*, toute nouvelle création qui se nourrit de cinéma indien et convoque les danseurs de la Compagnie Attakkalari, de Bangalore. Un voyage imaginaire qui joue sur les perceptions acoustiques. A Renens



ce week-end**, place à un travail documentaire, avec *The Wanderers Peace*. Dans cette création 2015 retravaillée, Nicole Seiler traverse l'histoire de la danse allemande. Sur scène, la septuagénaire Beatrice

Cordua. **Gérald Cordonier**

* Lausanne, Arsenic

Jusqu'au di 24 avril

Rés.: 021 625 11 36

** Renens, Espace D, Chêne 17

Ve 22 et sa 23 (21 h), di 24 (19 h 30)

Rés.: reservation@espace-d.ch

www.nicoleseiler.com